

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang telah dikemukakan berupa hasil dari pembahasan data dan informasi yang telah diperoleh di lokasi penelitian, maka dapat disimpulkan beberapa hal sebagai berikut:

1. Sekolah Menengah Pertama (SMP) Terbuka merupakan salah satu satuan pendidikan alternatif yang berfungsi untuk menampung tamatan Sekolah Dasar (SD), Madrasah Ibtidaiyah (MI) dan setara, khususnya bagi masyarakat miskin. Hal ini menegaskan bahwa pelaksanaan Wajib Belajar Pendidikan Dasar 9 Tahun yang di canangkan oleh pemerintah berjalan dengan baik dan semestinya. Sekolah ini pada hakikatnya ditujukan bagi masyarakat yang mengalami berbagai kendala dalam memenuhi kebutuhan pendidikan, antara lain disebabkan oleh kondisi letak geografis, daerah terpencil, sosial ekonomi yang lemah, kesulitan transportasi, dan terbatasnya waktu karena harus membantu orangtua bekerja, atau bekerja sendiri mencari nafkah untuk mencukupi keperluan hidupnya, sehingga tidak memungkinkan mereka untuk belajar di SMP Reguler, meskipun lokasinya tidak jauh dari tempat tinggal mereka. Selain itu Sekolah Publik yang satu ini tidak mengikat para siswanya. Tempat Kegiatan

Belajar (TKB) dinonaktifkan sejak tahun 2013 dipusatkan di Sekolah Induk.

2. Hal yang melatarbelakangi siswa memilih Sekolah Menengah Pertama Terbuka Binjai Utara Kota Binjai sebagai lembaga pendidikan yang menaungi mereka yaitu yang pertama karena pembebasan biaya sekolah, siswa-siswi Sekolah Menengah Pertama Terbuka Binjai Utara Kota Binjai ini merupakan anak yatim, anak piatu dan ada juga anak yatim-piatu dan tinggal bersama keluarga terdekat seperti nenek atau keluarga lainnya. Kedua, karena adanya tunjangan dana pendidikan seperti beasiswa yang diberikan kepada seluruh siswa-siswi Sekolah Menengah Pertama Terbuka Binjai Utara Kota Binjai. Ketiga, Sekolah Menengah Pertama Terbuka Binjai Utara Kota Binjai yang dilakukan pada siang hari, memberikan keuntungan lainnya bagi siswa-siswi yang bekerja paruh waktu ini untuk bekerja sebelum dan sepulang sekolah
3. Masyarakat mengaku bahwa Sekolah Menengah Pertama Terbuka Binjai Utara Kota Binjai sebagai wadah untuk menampung anak – anak yang lemah dalam hal ekonomi (miskin) dan berbagai kendala lainnya. Hal ini menegaskan bahwa benar Sekolah Menengah Pertama Terbuka Sebagai Solusi Alternatif Pendidikan Bagi Masyarakat di Kota Binjai.

## 5.2. Saran

Sebagai tindak lanjut dari hasil penelitian ini, maka penulis kemudian memberikan saran sebagai berikut:

1. Pemberian penyuluhan kepada masyarakat pada saat sosialisasi atau penyuluhan hendaknya lebih intensif supaya warga masyarakat menjadi tergerak dan benar-benar mengetahui manfaat dari adanya Program Sekolah Menengah Pertama Terbuka. Sehingga mereka akan tergerak untuk mengikuti Program Sekolah Menengah Pertama Terbuka tersebut guna mewujudkan wajib belajar pendidikan dasar 9 tahun bagi warga kurang mampu (miskin).